



# Hallan más fosas con restos óseos durante búsqueda de Vicente Suástegui en Acapulco

**HÉCTOR BRISEÑO**  
CORRESPONSAL  
ACAPULCO, GRO.

Rastreadores reportaron la localización de dos fosas con restos humanos en puntos distintos de la zona conurbada del puerto, luego de concluir la séptima jornada de búsqueda de Vicente Suástegui (opositor a la presa La Parota), emprendida por el colectivo Fe y Esperanza de Encontrarles Guerrero.

La representante del colectivo y esposa de Vicente Suástegui, Samantha Colón, precisó que el hallazgo se hizo entre el 6 y 9 de agosto, pues la tormenta que cayó el lunes pasado por la mañana pospuso el inicio de la exploración, mientras el sábado fue dedicado a un análisis del trabajo realizado en campo, en el que participan las comisiones estatal y Nacional de Búsqueda.

Colón explicó que personal de servicios periciales de la Fiscalía General del Estado se encarga del análisis de ADN de los restos, así como de definir la antigüedad de la inhumación

y a qué sexo corresponden. Señaló que por seguridad se omitieron los sitios de ambos descubrimientos pues se tiene el objetivo de continuar rastreando en esos predios los fragmentos de más personas en próximas jornadas.

“No descartamos que los restos sean de Vicente, pero también pueden ser de otra persona que sea buscada”, agregó Samantha Colón.

Indicó que la localización de restos alienta a los brigadistas a seguir su labor, pues los fragmentos humanos serán entregados a los deudos para que tengan alivio y descanso.

Colón Morales detalló que los puntos de búsqueda son recibidos por mensajes anónimos, en redes sociales, y por las propias indagatorias de los parientes de los ausentes.

El 5 de agosto inició una nueva brigada de búsqueda de Vicente Suástegui, también fundador de la policía comunitaria de Cacahuatpec, quien desapareció el 5 de agosto de 2021, cuando manejaba el taxi colectivo en el que trabajaba, en la colonia Ciudad Renacimiento, de este puerto.